

医労連共済 加入拡大・推進ニュース 4

2012年 8月 22日発行 日本医労連共済事業局

暑い夏にも負けず、共済推進のために

学習会が開催されています

八月も半ばを過ぎ、いまだに残暑厳しい日が続いていますが、新事業年度も学習会が旺盛に開催されています。四ヶ所で開催された学習会を紹介します。

学習が即加入に

大阪北野田労組

八月七日に大阪府堺市にある北野田医療生協労組で共済説明会が開催されました。昨年の六月に組合結成をして組織共済に加入していましたが、個人共済加入者がいませんでした。非正規職員の組合員拡大にも活用しようという説明会を開催。熱心に質問も出されました。そして、早速翌日には加入希望者の報告が。UCでの掛け金徴収も決まりました。

継続は力、専従学習会

長野県医労連

長野県医労連では、県の書記局以外の単組専従同士の交流と産別結集を強化するため十年前から学習交流会を開催しています。

今年も、八月十日から十一日に三つの学習会を企画し、そのうちのひとつを共済推進の学習会としました。学習会後、具体的な質問や要望も出されました。夜には諏訪湖での花火大会のプレ企画としてのミニ打ち上げ花火大会が二十分ほど行われ参加した労組専従者は楽しく交流もできました。

医労連共済の魅力を学ぶ

全済労山口

山口県医労連に最近、加盟した全済労山口支部は、また医労連共済には加入していませんでした。山口県医労連の共済学習会等に参加し、医労連共済を知るなかで、単組として学習会をすることを決め、八月十日に組合役員と実務担当者が参加して学習会を開催しました。学習会の中では、医労連共済に加入する方法や時期など熱心に協議しました。

2012年度の組織拡大全国交流集会は9月23日(日)～24日(月)リーガロイヤルホテル京都で開催いたします。各単位組織に参加申込書を含む発文書を再度郵送しました。

単位組織は、組織推進担当者、共済実務担当者、専従の3名までは共済事業局で旅費と参加費を負担します。

全国組合、県医労連、単組・支部から多数の参加をお待ちしております。

*今回から医労連共済加入者が300名を超える単位組織の参加枠を1名増加いたしました。

まずは執行委員会で意思統一

茨城あおぞら労組

七月に新結成されたあおぞら労働組合では、労働組合としての日常活動強化、組織拡大・共済推進のために八月十一日に第二回目の執行委員会を開催し、医労連共済の学習会を開催しました。

労組ができたばかりなので執行委員からいろいろ質問も出され、これからの活動を意思統一しました。